

# Crea tu mejor historia

**EMPRENDAMOS JUNTOS** 

### **ENSAYO**

"COSTOS: NOCIONES GENERALES"

# (COSTOS PARA LA TOMA DE DECISIONES)

(ANGELA ZAVALETA VILLATORO)

PRESENTA EL ALUMNO:

(GARI ALBERTO RODRIGUEZ DE LEON)

**GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:** 

("c" 9°, CUATRIMESTRE, SEMIESCOLARIZADO)

Lugar

FRONTERA COMALAPA CHIAPAS.

**Fecha** 

29/06/2020

#### Introcuccion

Capitulo 1 costos, nociones generales, identificaremos el concepto de costos examinaremos distintos puntos de vistas de autores que definen al costo, tambien aprenderemos los objetivos que se deben de tomar en cuenta para poder detrminat los costos, determinar la relacion de los costos con los objetivos, especificar en que consiste cada uno de las calsificaciones de los costos observando que se clasifican en tres tipos, conocer los dos tipos de puestos que existen en una organización, identificar la funcion del contador publico y del administrador, comprender porque es importante los costos en la toma de decision dentro de la empresa, tambien descubrir quien es el maximo responsable del sector de contabilidad y cual es la funcion que realiza, especificar porque es importante la funcion que desempeña el proceso administrativo, como ejemplo de este tenemos la planeacion y control conceptos que forman parte de dicho proceso.

#### Desarrollo

Costos, nociones generales, para poder definir que es costo nos guiaremos del autor mexicano Cristobal Del Rio Gonzalez quien define al costo como la serie de esfuerzos y recursos para producir algo, también retomaremos la definición del autor Edmundo López Couceiro quien menciona que es sacrificio de valores o contraprestación económica que se realiza para adquirir bienes, derechos o servicios con el objeto de utilizarlos en la generación de ingresos de explotación. Cartier y Podmoguildnye mencionan que el costo es toda vinculación (conexión / relación) coherente entre un objeto o resultado productivo y los factores o recursos necesarios para lograrlo, no podemos contradecir a los autores ya que dependiendo de la definición que cada uno argumenta llegan a la misma conclusión del concepto de costos.

#### (Vazquez, 2001)Afirma:

Los costos identifican, define, mide, reporta y analiza los diversos elementos de los costos directos e indirectos asociados con la producción y la comercialización de bienes y servicios, mide el desempeño, la calidad de los productos y la productividad. (pag.7)

Existen una serie de objetivos los cuales son fundamentales para la determinación de los costos, como por ejemplo Generar información para determinar la utilidad, proporcionando el costo de ventas correcto, Valuar los inventarios para el estudio de situaciones financieras.

Proporcionar información para ayudar a ejercer el control administrativo. Ofrecer información para la toma de decisiones. Generar información para ayudar a la administración a fundamentar la estrategia competitiva. Ayudar a la administración en el proceso del mejoramiento continuo, eliminando las actividades o procesos que no generan valor por mencionar algunos de ellos.

La clasificación de los costos es de acuerdo a su enfoque y su utilización, existen tres formas de clasificación de costos por su área donde se genera el costo, esta conformado por el costo de producción, de mercadotécnica, financiero y de administración, la segunda clasificación de los costos es de acuerdo con su identificación dentro de esta clasificación están los costos directos son aquellos respecto de los cuales resulta evidente la relación con el objeto de costos y los costos indirectos corresponden a aquellos conceptos que no pueden relacionarse con un objeto de costos.la ultima clasificación es de acuerdo a su comportamiento frente a cambios en el volumen, encontramos los costos variables son aquellos que, en magnitudes globales varían proporcionalmente en relación con los cambios en el volumen de actividad, posee tres características importantes 1. En términos totales o globales son variables, fluctúan de acuerdo a un factor determinado 2. En términos unitarios son fijos, es decir constantes 3. La materia prima directa y la mano de obra directa son siempre variables, dentro de este tipo de costo encontramos al costo de producción y costos variables de comercialización.

Los costos fijos o constantes comprende a aquellos costos que, en valores totales, no varían como consecuencia de la variabilidad operada en el volumen de actividad de la empresa; los costos en la toma de decisiones expresa que las empresas en todo momento deben tomar decisiones importantes lo cual les ayude a mejorar sus productos o servicios.

Hansen y Mowen mencionan las características que debe de tener un contador ya que los contadores son pueden considerarse de calidad mundial, aquellos que merecen esa designación son inteligentes y están bien preparados, no sólo tienen la educación y la capacitación para acumular y proporcionar información financiera, estar habituados con las costumbres y con las reglas contables de los países en los cuales opera su empresa. Estos mismos autores afirman que existen dos tipos de puestos en una organización Puestos de línea, aquellos que tienen una responsabilidad directa respecto de los objetivos básicos de una organización y los Puestos de Staff, cuya naturaleza es de apoyo y que tienen tan sólo una responsabilidad indirecta con respecto a los objetivos básicos.

El máximo responsable del sector de contabilidad es el contralor quien se encarga de supervisar todos los departamentos contables, ya sea de Auditoría interna, Costos,

Finanzas, Sistemas e Impuestos. Desempeña un rol muy importante en la contabilidad administrativa de una organización. el contador de costos y el contador administrativo son responsables por la generación de la información financiera requerida por la empresa para la preparación de reportes internos y externos; Planear es formular detalladamente las acciones a implementar en un lapso de tiempo (corto, mediano o largo dependiendo de la importancia de la tarea) con un fin en particular, requiere la definición de objetivos, la identificación de métodos para lograrlos, las personas involucradas, las capacidades a desarrollar, los tiempos que insumirán las tareas y los materiales necesarios.

En cuanto a Controlar significa llevar a cabo las acciones que tienden a revisar la implantación de un plan y escoger la acción correctivo. La toma de decisiones es el proceso de escoger entre diversas alternativas frente a un objetivo previsto, teniendo en cuenta las ventajas y desventajas de cada una.

#### (Bandler, 2008) Menciona:

La esencia de asumir responsabilidades esta en tomar decisiones y la mayoría de las decisiones que debemos tomar son decisiones frente a algún grado de de incertidumbre.(pag.4)

En mi opinión algunas decisiones podrían involucrar la ganancia o perdidas de los objetivos es por eso que es necesario analizar las diferentes opciones que tengamos enfrente para poder tomar una buena decisión.

#### Conclusión

Los costos es una herramienta de gran utilidad para cualquier empresa porque ayuda a que funciones de una mejor manera, trayendo como beneficio el mejor manejo administrativo y operativo de la organización, también la planificación siendo este una de las etapas del proceso administrativo juntamente con el control es de gran importancia su implementación para poder lograr las metas establecidas por la entidad basándose de los objetivos primordiales ya que en la actualidad se necesitan empresas innovadoras, avanzadas en tecnologías es lo que exige la sociedad, conocer los tipos de costos ayuda a comprender de una mejor manera dicho tema.

## Bibliografía:

Bandler, R. (2008). toma de decision y solucion de problemas.

Vazquez, B. (2002). costos 1.